



内谷市長

今月の



「新たな観光の場と賑わい」

今年にあやめまつりと黒べこまつりには、昨年以上に多くの皆様にお越しいただきました。特にあやめ公園には県外からもたくさんのお客が訪れ、制限のない生活を皆様が待ち望んでいたことを感じております。寺泉地区にオープンした「ながいピオニーの森」にもたくさんの方が訪れていると伺っております。民間事業者の方が整備された「ながいピオニーの森」は、シャクヤクの花公園やキャンプ場、宿泊用トレーラーハウスなどがあり、子どもから大人まで楽しむことができる施設です。市内に観光の場が新たに増えたことを大変嬉しく感じております。

6月17日から2日間の日程で、姉妹都市である茨城県結城市の市民訪問団の皆様が長井市を訪問され、あやめ公園をはじめとした市内各所の視察や交流により大変喜んでいただきました。今後も交流を深め、情報交換をしながら、より幸せに暮らせるまちをお互いに創っていけるよう力を合わせてまいります。

さて、全国的に物価高騰が続く中、皆様の負担軽減と地域経済活性化のために、国の交付金を活用し、市民の皆様にながいコインをお配りする予定で準備を進めております。まちの賑わい創出と経済活動を活発化できるよう引き続き取り組んでまいります。